

aventuras. Les deseamos que sea

Santiago de Chile 9 de Enero de 1949, saludos, espero a pronto a ustedes.

Miguel M. Nuestros queridos amigos René y Ferrater:

Recibimos

la carta que nos enviaron desde Princeton en Julio del pasado año y ahora al regresar a Santiago nos encontramos con la noticia de que actualmente se encuentran en Baltimore. Vemos que la aspiración de ustedes de quedarse inamovibles en una ciudad, con buenos libros y una ~~b~~atata confortable no lo consiguen, al menos por ahora. Lo importante es que tengan buena salud y que en cada cambio puedan estar mejor instalados.

Nosotros hemos seguido tambien viajando, pero por ciudades ya demasiado conocidas y que carecen de todo interés: el pasado año estuvimos trabajando en Santiago, en los Teatros Bandera e Imperio, desde mediados de Febrero, hasta mediados de Junio y ~~pasó~~ "El Zoo de Cristal" tuvo un gran éxito de público. Llegamos a dar 85 representaciones, cosa inusitada en Santiago con una obra de ese tipo. Desde aquí fuimos a Mendoza, Rosario, Córdoba, Santa Fe, Paraná y Mar del Plata, donde terminamos la gira el 8 de Septiembre. Desde allí fuimos a Buenos Aires donde pensábamos descansar unos días antes de regresar a Santiago y firmamos un contrato para una actuación de dos meses, que empezó el 15 de Octubre y seguimos trabajando hasta el 26 de Diciembre, en el Teatro Argentino y tambien felizmente con buen éxito, pues hemos hecho toda la temporada con "Bodas de Sangre" que fue muchísima gente a verla y unas pocas representaciones de "Doña Rosita la Soltera." El calor era ya bastante desagradable y el 29 último nos vimos a disfrutar de este agradable clima.

La estadfa aquí será breve, pues en Marzo debemos debutar en Buenos Aires otra vez y en el mismo Teatro Argentino.

Todos los amigos que se han visto con Pedro Salinas nos dicen como usted, que ha escrito algunas obras de teatro: cuando estuvimos en Córdoba coincidimos con Dámaso Alonso y tambien nos habló de ello. Mucho nos interesaría conocer lo que ha escrito.

Les recordamos mucho: Teresa nos pregunta muchas veces por ustedes y se acuerda como nosotros de Jaimite. Para cuando podremos

vernos? Les deseamos un feliz Año Nuevo y con besos a Jaimito y un abrazo a ustedes, quedan siempre sus amigos, *M. Díaz*.

Recibidos

los carros que nos llevaron desde Princetown en julio del pasado año y sobre si regresar a Santíago nos encantamos con la noticia de que acá también se encuentra en Santiago. Nos da la satisfacción de asfeder de anocherse inviviendas en una ciudad, con puentes iluminados y las plazas contornadas no lo considera, al menos por ahora. Lo importante es que la noche puega salir y que en cada campamento esté mejor instalados.

Nosotros hemos seguido también visitando los lugares que demasíadas coincidencias y que carecen de todo interés: El basado frapazón en Santíago, en los Teatros Baudela e Imperio, donde medias de Febrero, pasadas medidas de junio y segundas! "El Zoo de Cristal" tuvo un drástico éxito de público. Leemos a dar 85 reales en el Pista, donde reuniones las 8 de Septiembre. Desde allí tuvimos a Buenos Aires donde pensábamos descansar unos días antes de regresar a Santíago y tiramos un cortijo para una acampada de dos meses, que empecé el 15 de Octubre y seguimos frapazón hasta el 26 de Diciembre, en el Teatro Argentino y también teatro "Bogas de Santander" que tuvo muchísimas dentro a verla y unas pocas representaciones de "Dona Rosita la Soñadora". El actor era a pasarse demasiado tiempo en el teatro y vivir a distancia de su casa.

La estadía dura seis días, buenas en Marzo dependían en Buenos Aires otras veces y en el mismo Teatro Argentino. Todos los amigos que se han visto con Pedro Salinas nos dicen como usaba, que la escritura algunas horas de teatro: causando estornudos en Cárdenas coincidió con Dámaso Alonso y también nos habló de ello. Muchos los interesados conocerlo lo que ha escrito.

Les recordamos mucho: Teresa nos presentó muchas veces por asfeder y se acuerda como nosotras de similares, *que* causado problemas